

Alcobendas coloca un paso de cebra con múltiples luces que protegen al peatón

Alcobendas, 6 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas estrena este lunes un nuevo paso de peatones inteligente, situado en una de sus arterias principales, que se ilumina de forma llamativa cuando hay peatones para proteger a los viandantes.

Se ha instalado en la calle Marqués de la Valdavia esquina con la calle Vicente Aleixandre y todos sus dispositivos son de bajo consumo, destaca el Consistorio en una nota.

El paso de cebra incorpora señales visuales que alertan de la presencia del peatón y aumentan la luminosidad de toda la zona para "mejorar su seguridad", especialmente en condiciones de baja visibilidad. El sistema de luces incluye tiras led de color verde en la acera, de apoyo al peatón, junto antes de cruzar la calle, y otras tiras led de color rojo en la calzada, para advertir a los vehículos.

Cuenta, por último, con luces azules en los mástiles para que pueda ubicarse bien el paso de cebra, focos cenitales que iluminan toda la zona peatonal, y una señal luminosa que se ilumina automáticamente cuando nota la presencia del peatón gracias a unos detectores elevados.

EFE

pcl/jnr

1011365